



„Mylord,“ sagte der Arzt, „nehmen Sie den Trank; Sie können dabei nur gewinnen — so oder so!“

Deshalb nimmt diese Art Beichte einen so weiten Raum in dem Verhältnis zwischen Arzt und Patient ein, wenn sich auch nur selten die Situation einstellt, wie zwischen jenem Arzt und seiner geschwätzigen

Klientin, die ihn in allen seinen Ratschlägen und Verordnungen unterbrach. „Bitte, zeigen Sie mir die Zunge“, sagte er ihr. Und als die Zunge nun heraus war, gelang es ihm, in aller Eile zu sagen: „So, jetzt, bitte,